
 وعليكم السلام ورحمة الله وبركاته

أبنتنا الفاضلة / بارك الله فيك وجزاك الله خيرا

اولا:

المثل المصري الذي أوردته يمكن أن يكون صحيح في أمور الدنيا أما في أمور الدين والعبادات فلا يصح بأي حال
من الأحوال . لماذا؟

لأن الدعاء عبادة كما أن الصلاة سميت دعاء والعبادة الأصل فيها التوقف والدليل ولايصح فيها التجربة أو الاجتهاد
أو اتباع أحد كان ما كان إلا النبي صلى الله عليه وسلم

قال تعالى ): وَمَا آتَاكُمُ الرَّسُولُ فَخُذُوهُ وَمَا نَهَاكُمْ عَنْهُ فَانتَهُوا ( الحشر 7

وقال تعالى) :أَطِيعُواْ اللّهَ وَأَطِيعُواْ الرَّسُولَ وَأُوْلِي الأَمْرِ مِنكُمْ ( النساء 59

"  خذوا عني منساكم " وقال " صلوا كما رأيتموني أصلي"  وقال النبي 

فعليه لا يصح إلا الأدعية المأثوره الصحيحة عن النبي ولا يجوز اتباع الضعيف أو الموضوع أو نشره بين الناس

ثانيا :

أما وجود الحب والتعاون والود بين الأزواج يكون بحسن اختيار بعضهم لبعض وأن يكون الاختيار على سنة الحبيب
المختار  ثم التقوى والطاعة ومعرفه الحقوق الزوجية وحفظها . هذا هو السبيل لذلك .

 والله المستعان

والحمد لله رب العالمين 
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